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Je suis heureux <le saisir cette occasion pour vous renouve
ler l’&ssurance « le nia profonde vénération.

De Votre Eminence le très humide et dévoué serviteur.
R. Card. Merry Del Val.

. --------- -*+*+*----------

Nouvelles religieuses

— Les dernières nouvelles reçues de Monseigneur l'Arche
vêque indiquent que Sa Grandeur quittera Rome lundi pro
chain pour revenir au Canada. Monseigneur sera sans doute ici 
pour les solennités île la Semaine-Sainte.

— Jeudi, les Frères de Saint-Vincent de Paul rendaient les 
suprêmes devoirs à leur confrère le R. P. Devlin, décédé lundi, 
le !) mars. Ce bon religieux, depuis longtemps éprouvé par la 
maladie, était Agé de quarante ans, et comptait seize années de 
profession religieuse. Ses funérailles ont eu lieu dans la cha
pelle du Patronage Nous le recommandons particulièrement 
aux prières du clergé et des communautés religieuses.

— Cette semaine a eu lieu, à la Basilique, la Neuvaine an
nuelle à saint François-Xavier. Les exercices ont été très suivis. 
Les prédications, remarquables et très goûtées, ont été faites 
par le R. P. Moreau, des Dominicains de Fall-River, Mass.

— S. G. Mgr Brunault, évêque de Nicolet, était l’hôte de 
l’archevêché mardi et mercredi. La prochaine organisation 
d’une école normale à Nicolet était l’un des objets du voyage 
de Sa Grandeur. — Disons à ce propos que M. l’abbé G. Desi- 
lets sera probablement Principal de la future école normale.

La croisade de Tempérance

Il est bien consolant de constater le grand succès du mouve
ment antialcoolique qui, sous l’inspiration de l’épiscopat, s’est 
produit depuis deux ans dans tous nos diocèses.

Les dernières élections municipales de Québec ont fourni 
une preuve topique de l’importance qu’a fini par prendre cette 
croisade. Tellement irrés' tible est en effet devenue cette lutte 
contre l’alcoolisme, que tous les candidats aux honneurs 
municipaux ont dû s’engager, en face de leurs électeurs, à 
favoriser toutes les mesures propres à restreindre le débit des 
boissons alcooliques.

La démarche faite lundi dernier, auprès du gouvernement, 
par les principaux citoyens de la ville, au nom ue la Ligue


